



En Los Loros: Hombre detenido infraganti robando cables del tendido eléctrico

Los patrullajes preventivos nocturnos dispuestos por Carabineros en el sector agrícola de Los Loros, al interior de la comuna de Tierra Amarilla, permitieron sorprender en flagrancia a un hombre sustrayendo cables del tendido eléctrico.

El delito quedó al descubierto gracias a registros en cámaras de televigilancia existentes en el sector, monitoreadas de forma permanente por personal municipal de Tierra Amarilla.

Fue el oportuno llamado telefónico por parte de la operadora de dichas cámaras de la Municipalidad de Tierra Amarilla al personal del Retén Sacramento, quienes se mantenían desarrollando patrullajes preventivos por el sector y quienes se trasladaron de forma inmediata al lugar sorprendiendo en flagrancia al individuo.

El imputado fue individualizado con las iniciales E.E.R.R., de 31 años, alcanzó a sustraer la cantidad aproximada de 60 metros de cables, los que alimentaban las luminarias de la plaza ubicada frente a la iglesia del poblado.

En virtud del delito, el personal policial procedió a la detención de este individuo con domicilio en la comuna de Copiapó, por el delito de robo de bienes nacionales de uso público.

Se estableció además que el detenido mantiene antecedentes policiales por los delitos de receptación, microtráfico de drogas, robo en lugar habitado y robo en lugar no habitado. El imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Copiapó para su respectivo control de detención.